

LE TEMPS

Placement Vendredi 25 janvier 2013

AmLeague décerne un prix du meilleur gérant

Par Mathilde Farine

Une experte d'Allianz Global Investors a obtenu la récompense pour 2012

Au terme du premier exercice, c'est une gérante d'Allianz Global Investors qui a remporté le Prix amLeague. Lucy Macdonald a obtenu une performance de 18,44% en 2012 et s'est ainsi positionnée en tête de la catégorie actions internationales (global equities).

La société créée en avril 2010 s'adresse à des gérants institutionnels en France et en Suisse romande. Elle a d'abord commencé avec un classement des gérants de fonds en actions de la zone euro et européennes. Le but était d'établir des règles identiques pour tous auxquelles se sont soumis, sur une base volontaire, environ 25 gérants de fonds au total. Ils sont 14 pour la catégorie actions globales et vont de la grande société de gestion à des boutiques.

Pour Antoine Briant, directeur d'amLeague, les classements habituels de fonds de placement comme Morningstar ou Lipper ne permettent pas une véritable comparaison des performances puisque les critères ne sont pas toujours précis. Ici, le cadre est déterminé par des institutionnels. Les gérants de fonds ne peuvent par exemple investir que dans des titres qui composent leur indice de référence et doivent être investis entre 98 et 100%. Les gérants participent ainsi à une plateforme et doivent annoncer toutes leurs opérations financières.

LE TEMPS © 2013 Le Temps SA